
Informatique à l’élémentaire 

Les parents de notre association se sont mobilisés pour remettre en 
état l’informatique de l’école élémentaire. Après avoir recherché et 
trié des dizaines d’ordinateurs récupérés (particuliers, entreprises…), 
une salle informatique de 15 ordinateurs a été mise en service. 
Chaque classe dispose également d’une petite salle atelier, dans 
lesquelles 3 ordinateurs ont été disposés. 

 

Les enfants ont donc maintenant accès à l’informatique dans de 
bonnes conditions. 

Les ordinateurs sont tous configurés de manière identique avec des 
logiciels adaptés aux enfants, ce qui permet de développer leur 
autonomie et de faciliter la pratique de l’informatique. 

Aide pour la fête de l’école 

La fête de l’école aura lieu le vendredi 24 juin. Pour nous aider à 
tenir des stands (jeux de kermesse, vente, etc…) nous avons besoin 
de vous ! Faites-vous connaitre ! 
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5
ème

 marché aux fleurs sous le soleil ! 

Notre association a organisé le vendredi 6 mai son 
5ème marché aux fleurs. Une fois de plus le soleil était 
au rendez-vous. Vous avez été nombreux à venir 
encore cette année acheter différents plans, merci ! 

Le bénéfice total est intégralement reversé aux 
coopératives scolaires de la maternelle et de l’élémentaire Ravel. 
Nous rappelons que l’argent récolté l’an dernier a servi pour la 
maternelle à l’achat d’une sono, l’achat de différents matériels 
pédagogiques et les différentes sorties scolaires ont été entièrement 
financées par la coopérative. Pour l’élémentaire, le bénéfice a été 
utilisé entre-autres pour le financement de la classe de découverte. 

 

Après une longue matinée de préparation, la route s’est peu à peu 
transformée en jardin fleuri avec des plants de fleurs et de légumes, 
des arbustes, des plantes d’intérieur… 

Nous tenons à remercier la mairie pour leur aide matérielle, ainsi que 
tous les enseignants et le personnel des écoles pour leur 
collaboration : préparation de plans, de dessins et d’affiches, 



confection de fleurs en papier, de sucettes gâteaux et même de 
produits BIO… 

Il reste encore des plans réalisés par les enfants, vous pouvez vous 
adresser à Catherine Renaux (classes de Moyens / Grands) si vous 
souhaitez en acheter d’autres. 

Etude des changements de rythmes scolaires 

Vous avez sûrement entendu, vu ou lu ces derniers temps dans les 
médias, que la semaine de 4 jours dans le primaire est remise en 
cause après sa généralisation à la rentrée 2008, suite à la publication 
de rapports à tonalité critique. 

En conséquence, la commission des 
affaires culturelles et de l'éducation a créé 
une mission d'information sur "les rythmes 
de la vie scolaire en primaire". 

En complément de cette mission, le 
ministre de l'éducation nationale Luc 
CHATEL a installé le 7 juin 2010 un comité de pilotage pour une 
conférence nationale sur les rythmes scolaires. L'objectif de cette 
conférence est d'améliorer les conditions de vie et d'apprentissage 
des élèves. 

Un rapport de synthèse a été remis au ministre au mois de janvier 
2011. Il rend compte des constats et des propositions du comité de 
pilotage, suite à des auditions nationales de personnes qualifiées sur 
les questions éducatives, à des débats dans les académies et à une 
large consultation via une plateforme d'échanges sur le web. 

Deux points forts ressortent des constats : 

 Le temps de l'école et les temps de famille s'articulent 
aujourd'hui avec difficulté. 

 Les rythmes de l'école et les rythmes de l'enfant ne sont plus 
en harmonie. 

Le temps apparaît donc désormais comme une variable 
incontournable de la réussite des élèves. 

C'est sur cette base d'étude et de travail que le comité de pilotage 
remettra au ministre de l'éducation nationale, un rapport avec 

orientations et propositions argumentées avec un calendrier 
d'application. 

Au mois de juin 2011, par l'étude de ce rapport le ministre et son 
équipe pourront faire des choix d'orientation et décider des pistes de 
travail et du calendrier de mise en œuvre. 

Si vous souhaitez obtenir plus de renseignements nous vous invitons 
à consulter le site internet suivant: www.rythmes-scolaires.fr qui 
vous donne accès à la lecture des études et du rapport de synthèse. 

Nous avons posé la question au conseil d’école, et le corps 
enseignant pense que rien ne changera pour la rentrée prochaine. 
L'association reste bien sûr à votre écoute si besoin est, pour de plus 
amples renseignements sur le sujet. 

Le livre-photos de l’école maternelle 

Pour garder un souvenir de leur passage dans leur classe de 
maternelle, après 3 ans de DVD, Parents Indépendants a décidé 
d’innover en créant un livre photos personnalisé pour l’année 2010-
2011. Nous espérons que ce choix vous donnera autant de 
satisfaction que le DVD pour ceux qui l’ont connu et que les pages 
seront tournées et retournées au son des commentaires de vos 
enfants, fiers de vous raconter leurs moments de vie à l’école… 

Ce livre-photos a demandé beaucoup d’investissements des membres 
de Parents Indépendants missionnés pour ce projet, mais aussi de 
l’équipe éducative. Nous avons dû prendre de nombreuses 
photos pour être certain d’avoir « le » cliché, les trier, et 
monter des pages riches en couleurs sur ces 
albums de 24 pages chacun. 

Cela représente 70 livres-
photos différents. Ce 
fût un grand plaisir 
de les réaliser et 
nous attendons vos 
réactions ! 


